

Pierden Bolsas de EU; BMV cae 0.19% (El Reforma 01/07/10)

Pierden Bolsas de EU; BMV cae 0.19% (El Reforma 01/07/10) La Bolsa Mexicana de Valores sigue la tendencia de los mercados en Estados Unidos en su apertura Ernesto Sarabia Ciudad de México (1 julio 2010).- Los mercados de valores tanto en Estados Unidos como en México han comenzado la sesión en terreno negativo, debido a cifras desfavorables del sector laboral de EU y menor dinamismo en la manufactura de Europa y China. Las tres principales plazas de Estados Unidos iniciaron con retrocesos, lideradas por el índice Nasdaq que pierde 0.16 por ciento y se ubica en 2 mil 105.85 puntos. El Dow Jones disminuye 0.14 por ciento a 9 mil 760.27 puntos, seguido del índice Standard & Poor's que baja a mil 29.47 unidades o 0.12 por ciento. Ante esto, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores abre con una caída de 0.19 por ciento para colocarse en 31 mil 98.63 puntos, pues los incrementos en los rendimientos del sector financiero han sido insuficientes para darle otro sentido al mercado mexicano. Al momento de empezar el día, los papeles de los bancos lideraban con las mayores ganancias: Banco Santander trepaba 3.76 por ciento (SAN), seguido del Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, con un aumento de 3.30 por ciento (BBVA); al tiempo que Maxcom Telecomunicaciones subía 2.30 por ciento. En el otro lado, Carso Infraestructura y Construcción perdía 4.96 por ciento (CICSA); Grupo Casa Saba caía 1.30 por ciento; y Desarrolladora Homex retrocedía 1.19 por ciento. El mercado de capitales del País manejaba un volumen de 1 millón 31 mil acciones, por un importe de 43 millones 550 mil pesos. Operadores coincidieron que los pobres indicadores del ramo fabril del viejo continente y China provocan presiones en los mercados, por dar señales de que la economía global está perdiendo fuerza. El índice PMI de gerentes de compra del sector manufacturero de la eurozona, en junio de 2010 se ubicó en 55.6 puntos, un nivel inferior al experimentado en mayo pasado, cuando fue de 55.8 unidades. A esto se agregó el incremento de las solicitudes por desempleo en Estados Unidos, pues, según información del Departamento del Trabajo, al 26 de junio de 2010, el número de solicitudes por desempleo fue de 472 mil, lo que representó un incremento de 13 mil. Un reporte de Actinver Casa de Bolsa menciona que los principales factores que inciden en los mercados tienen que ver con el impacto de la noticia donde la agencia Moody's informó que ha puesto en revisión la calificación a España, además de que en China cayó el índice PMI de junio a 52.1 puntos, desde 53.9 puntos en de mayo, situación que genera mayor cautela en inversionistas ante posibilidad de menor demanda de importaciones de este país. También se mantiene cautela por efecto en la economía ante la reducción de presupuestos gubernamentales en Europa. En esta coyuntura, los mercados de Europa evolucionan con números encontrados, donde predomina el sesgo negativo. La bolsa de Francia cae 1.56 por ciento, la de Reino Unido 0.67 por ciento, la de Irlanda 0.66 por ciento, la de Italia 0.41 por ciento y la de Alemania 0.27 por ciento. En tanto, Grecia, Hungría y España logran incrementos de 1.86, 1.06 y 0.72 por ciento, cada mercado. En América Latina, Chile pierde 0.07 por ciento y Brasil gana 0.21 por ciento, mientras los índices accionarios de Asia cerraron con caídas de 2.04 por ciento en Japón y 0.59 por ciento en Hong Hong.